



Eine optimale medizinische Versorgung auf neuestem Stand beginnt mit möglichst umfassender Vorsorge bereits dann, wenn man sich noch jung und gesund fühlt.

Trotz der bestehenden Sparzwänge finanziert Ihre gesetzliche Krankenkasse seit mehr als fünfzehn Jahren für alle ab Alter 35 die „Herz-Kreislauf-Gesundheitsuntersuchung“, allerdings nur alle 2 Jahre einmal.

In der letzten Zeit wurde das gesetzliche Minimalprogramm der Vorsorge allerdings zusammengestrichen. So umfasst die Gesundheitsuntersuchung „Check ab 35“ noch nicht einmal ein EKG und die Blutuntersuchung nur noch ein Miniprogramm (Blutzucker und Cholesterin). Dies halten wir im Rahmen einer optimalen medizinischen Versorgung für nicht ausreichend !!!!!



Für einen geringen Zuzahlungsbetrag können Sie in Ihrer Arztpraxis das gesetzliche Minimalprogramm um einfache und sinnvolle Untersuchungen und Behandlungen ergänzen und das Ausbrechen von Krankheiten verhindern, bevor Symptome auftreten.

Leider sind wir vom Gesetzgeber dazu verpflichtet worden, das Gebot der Wirtschaftlichkeit zu beachten. So gibt es zur Durchführung von Vorsorgemaßnahmen auf Kosten der Krankenkassen genau umschriebene Grenzen und Minimalprogramme, die wir einhalten müssen, aber

Vorbeugen kann Leben retten

So kann z.B. eine einfache und überhaupt nicht belastende Ultraschalluntersuchung der inneren Organe eine bösartige Geschwulst eines Organes im Vorstadium aufdecken und durch frühzeitige Behandlung lebensrettend sein. Das kommt sogar schon bei Kindern vor !!!!!

Damit auch Sie als Kassenpatient von den modernen Möglichkeiten profitieren können bietet Ihnen ihr Praxisteam *individuell* folgende Gesundheitsleistungen zu Sonderkonditionen zusätzlich zum Kassencheck an:

Von den Krankenkassen wird bezahlt ab Alter 35 :

Alle 2 Jahre:

- Gesundheitsuntersuchung
- Blutentnahme (Bestimmung von Cholesterin und Blutzucker)
- Orientierende chemische Urinuntersuchung

Empfehlung für einen erweiterten Gesundheitscheck



Dieses Minimalprogramm reicht aber unserer Meinung nach nicht aus, um eine befriedigende Aussage über Ihren Gesundheitszustand treffen zu können. Wir halten deshalb folgende zusätzliche Untersuchungen für erforderlich:

Ruhe –EKG	14.75 €
Blutsenkung	3.50 €
Blutbild	3.50 €
HDL-Cholesterin	2.33 €
LDL-Cholesterin	2.33 €
Triglyceride	2.33 €
Harnsäure	2.33 €
Kreatinin	2.33 €
Gamma-GT	2.33 €
Darmkrebsfrüherkennung, Test auf menschliches Blut im Stuhl	10.05 €
Prostatatumormarker PSA bei Männern im Blut*	17.49 €

**Die Leistungserbringung durch den Laborarzt wird von diesem separat in Rechnung gestellt (zzgl. 5,11 € Versandkosten)*

Honorar für zusätzliche Untersuchungen :

Frauen: 45,78 € Männer: 63,27 €

Diese zusätzlichen Untersuchungen dürfen aufgrund gesetzlicher Vorgaben im Rahmen des Gesundheitschecks von den Krankenkassen nicht übernommen werden.

Weitere Untersuchungsempfehlungen für einen großen, erweiterten Gesundheitscheck und gesundheitsfördernde Maßnahmen, insbesondere auch bei Rauchern und Übergewichtigen, geben wir gerne auf Anfrage.